

■ OUVERTURE AUJOURD'HUI DU SIAMS VIRTUEL

Une belle fenêtre sur l'avenir

► Le SIAMS virtuel

«ouvre ses portes»

ce matin à 9 h 20, sur le site internet de l'organisation.

► Une soixantaine

d'exposants ont décidé

de jouer le jeu. Certains profiteront de cette plateforme inédite pour dévoiler des nouveautés.

► Si l'expérience

est positive, le rendez-vous pourrait devenir régulier.



À l'heure des derniers réglages, hier après-midi, le directeur du SIAMS Pierre-Yves Kohler était déjà prêt à lancer le discours inaugural du maire de Moutier Marcel Winistoerfer. PHOTO PB

Renvoyé au mois de novembre pour cause de coronavirus, le salon des microtechniques de l'Arc jurassien a été remplacé in extremis par une manifestation virtuelle. «J'ai lancé l'idée il y a trois semaines, et trois jours plus tard j'avais une cinquantaine d'intéressés. Honnêtement, c'est le double de ce que j'espérais. Donc on s'est lancé!» explique, tout sourire, le directeur du SIAMS Pierre-Yves Kohler.

À partir de là, tout est allé très vite. Et le SIAMS virtuel qui s'ouvre ce matin à 9 h 20 sur www.siams.ch réunit finalement une bonne soixantaine d'exposants. Lesquels auront chacun à disposition, jusqu'à vendredi après-midi, une pla-

ge horaire de vingt minutes. Il est prévu que l'entreprise commence par diffuser une vidéo de 3 à 6 minutes, puis réponde en direct à des questions dans un «chat» (autrement dit, dans une discussion écrite).

Présentation de nouveautés

Lors de chaque édition du SIAMS, des exposants profitent du salon pour présenter des nouveautés. Parmi eux, certains ne dérogeront pas à la tradition, mais le feront donc à distance. «Par exemple, la HE-Arc a préparé un petit film dans lequel elle dévoile une micro-usine, détaille Pierre-Yves Kohler. Ou encore, l'en-

treprise Brütsch Rüegger a choisi le SIAMS virtuel pour présenter son nouvel outil universel de digitalisation des objets.»

D'autres ont choisi d'utiliser la vitrine pour faire venir les visiteurs chez eux. «Nous

avons tourné une vidéo qui présente notre société, détaille quelques produits, mais montre aussi comment nous travaillons», explique Lucien Hirschi, patron de Zedax à La Neuveville. Et cet entrepreneur d'ajouter: «Ce SIAMS virtuel est une excellente initiative. Par les temps qui courent, tout ce qui peut nous permettre de toucher du monde est bienvenu!»

Peut-être un futur rendez-vous régulier

Pierre-Yves Kohler ne le cache pas: il a en tête de pérenniser ce nouveau rendez-vous virtuel. «C'est une vitrine somme toute assez simple qui pourrait être offerte à nos exposants les années où il n'y a pas de SIAMS, puisque le salon est bisannuel. On verra ça à l'heure du bilan de ce premier test.»

PASCAL BOURQUIN

«On touche du bois pour novembre»

► Renvoyé en fin d'année, le salon «réel» du SIAMS devrait en principe réunir quelque 400 exposants. «Suite à l'annonce du report de la manifestation à la semaine du 10 au 13 novembre, seuls 10% des participants inscrits pour avril ont fait savoir qu'ils ne voulaient ou ne pouvaient pas être de la partie dans sept mois, confie le directeur Pierre-Yves Kohler. Il nous reste donc suffisamment de monde pour mettre sur pied un beau salon. À la condition que les mesures sanitaires qui prévaudront à ce moment le permettent, au même titre que la santé économique de nos exposants. On touche du bois!» PB